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SERVICE CLIENTÈLE ET GARANTIE

Mastiff LLC (“Mastiff”) garantit à l'acquéreur original de ce produit que le médium sur
lequel ce programme est enregistré est exempt de défauts matériels et de manufac-
ture pour une période de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date d'achat. Cette
garantie sera caduque et contestable si un défaut dans ce produit Mastiff est con-
staté et est dû à la négligence ou un abus ou toute utilisation de ce produit autre que
spécifiée dans ce manuel. Cette garantie remplace toutes les autres garanties,
écrites ou verbales, et aucune représentation ou requête de quelque nature qu'elle
soit ne peut engager ou obliger Mastiff. Toutes les garanties implicites, incluant sans
limitation les garanties de qualité marchande et l'adéquation à un but précis, sont
exclues dans la limite prévue par la loi. Mastiff ne peut en aucun cas être tenu respon-
sable de dégâts accidentels ou collatéraux résultant de la possession, de l'utilisation
ou du mauvais fonctionnement du produit Mastiff. Certains états ne limitent pas la
durée de la garantie implicite et/ou l'exclusion ou les limitations des dommages col-
latéraux, donc les limitations et/ou exclusions citées précédemment peuvent ne pas
s'appliquer dans votre cas. Cette garantie vous donne des droits légaux, et vous pou-
vez également avoir des droits légaux spécifiques qui varient d'un état à l'autre. 

ASSISTANCE TECHNIQUE

Veuillez contacter le Service client par e-mail à:

customerservice@mastiff-games.com ou par téléphone au 415-992-8072
N'oubliez pas de préciser que vous jouez à Heavy Fire: Afghanistan sur la console
PlayStation®3. Visitez le site web de Mastiff sur www.mastiff-games.com

The BLACKHAWK! and S.T.R.I.K.E. marks are trademarks of Alliant Techsystems, Inc and are used under
license. WILEY X, the WILEY X Eyewear Logo, WX, the WX Eyewear logo, the WX Wiley X logo and prod-
uct names are trademarks or registered trademarks (marca registrada) of Wiley X, Inc., in the U.S. and
other countries. All other names and marks are property of their respective owners. Logos © 2007 – 2009
Wiley X, Inc. All rights reserved. © 2011 Mastiff, LLC. All rights reserved. Developed by Teyon. The ratings
icon is a registered trademark of the Entertainment Software Association. All other trademarks and trade
names are properties of their respective owners.

“PlayStation”, “DUALSHOCK” and “SIXAXIS” are registered trademarks and “PS3” and the PlayStation
Network logo are trademarks of Sony Computer Entertainment Inc.

GARANTIE
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Set up the PlayStation®3 system according to the instructions in its instruction 
manual. At start-up, the power indicator light will glow red to indicate that the
PlayStation®3 system is in Standby Mode. Press the power button and the power
indicator light will turn green.

Insert the Heavy Fire: Afghanistan disc into the disc slot with the label facing
upwards. Select (Game) icon from the XMB™ Menu and press the S button or the
Move button to continue. Make sure there is enough free space on the Hard Disk
Drive (HDD) before commencing play. Do not insert or remove peripherals once the
power is turned on.

Heavy Fire: Afghanistan uses an autosave feature. Do not switch off the power
when the Hard Disk Drive (HDD) access indicator is flashing. Make sure there is
enough free space on the HDD before commencing play.

Note: the information in this manual was correct at the time of going to print, but
some minor changes may have been made late in the product’s development. All
screenshots for this manual have been taken from the English version of this product.

USING PlayStation®Move

The PlayStation®Move is a combination of the PlayStation®3 system, the
PlayStation®Eye camera and the PlayStation®Move motion controller. 

A PlayStation®Move motion controller can be used to play Heavy Fire: Afghanistan.
For information on setting up and using a motion controller and safety precautions,
please refer to the instruction manual supplied with the peripheral.

Note: Always wear the included wrist strap with the PlayStation®Move motion con-
troller. To use the controller, you must first register or “pair” the controller with the
PlayStation®3 system and assign a number to the controller. For details, refer to the
instructions supplied with the system.

A PlayStation®Eye camera is required to play Heavy Fire: Afghanistan when using a
motion controller. Set the camera to wide angle view (The blue setting) and place the
camera on top of or immediately below the television. The recommended distance
between the camera and the motion controller is approximately one to three meters. 
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SCORE

Pour gagner des points, tirez sur les soldats ennemis et détruisez les éléments
qu'ils utilisent comme les véhicules et les tourelles. Vous pouvez également obtenir
des bonus spéciaux de points en effectuant les actions suivantes :

Combo: éliminez 3 terroristes en très peu de temps.

Oncle Sam serait fier (Uncle Sam Would Be Proud): éliminez au moins 
4 terroristes en très peu de temps.

Une véritable machine à tuer! (Perfect killing machine!): éliminez au moins 
5 terroristes en très peu de temps.

Tir à longue distance (Long Range Kill): tuez un ennemi qui porte un fusil à lunette.

Dieu de la destruction (Lord of Destruction): détruisez un véhicule.

Tir ami (Friendly fire): tirez sur un allié - cela retire 50 points à votre score actuel. 

Écran de fumée (Smoke Screen): détruisez un baril.

Destructeur (Smasher): détruisez des caisses, des panneaux et des étals de
marché.

Camion fou (Wiggle Wagon): détruisez un camion.

Intouchable (Untouchable): ramassez de la santé lorsque votre jauge de santé
est au maximum.

Armé jusqu'aux dents (Armed to the teeth): ramassez une grenade lorsque
votre réserve de grenade est déjà à son maximum.

Boom (Kaboom): détruisez des objets explosifs.

18

JOUER
DUALSHOCK®3 Wireless Controls
Left Stick .......................Aim

R button ....................Fire

A button .......................Reload

Right stick .....................Left/Right/Down Cover

S button .......................Grenade/missiles/tank main gun (when available)

START button .................Pause

3

CONTROLS
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PlayStation®Move Controls

Sphere...........................Aim

T button.........................Fire

A button .......................Reload

Left stick .......................Left/Right/Down Cover 

S button .......................Grenade/Missiles/Tank Main Gun (when available)

START button .................Pause

4

CONTROLS
ATH DU TANK/HÉLICOPTÈRE  

� Score

� Santé restante

� Obus/missiles 
restants: se remplit 
automatiquement 
avec le temps

� Chaleur de la 
mitraillette: si le 
compteur se remplit 
complètement, vous 
devrez attendre que la 
mitraillette refroidisse 
avant de pouvoir l'utiliser 
de nouveau.

BONUS

Munition: tirez sur cet icone pour obtenir plus de munitions pour votre arme
principale lorsque vous êtes à pied. Si vous n'avez plus de munitions, le pisto-
let deviendra votre arme par défaut.

Santé: tirez sur cet icone pour remplir votre santé.

Grenade: si vous êtes équipé d'un sac de grenades, tirez sur cet icone pour
le remplir. Si vous disposez d'un sac de grenades plus important, vous obtien-
drez plus de grenades.

17
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MULTIJOUEUR
Jusqu'à 4 joueurs peuvent jouer en même temps en mode Multijoueur. Les autres
joueurs peuvent se joindre à la partie à n'importe quel moment. Pour jouer une par-
tie en multijoueur, connectez une autre manette sans fil Manettes sans fil 
DUALSHOCK®3 ou manette de détection de mouvements PlayStation®Move. 

Si la manette est branchée correctement et reconnue par la console
PlayStation®3, l'Indicateur multi-manette (Multi-Controller Indicator) dans le coin en
haut à droite de chaque menu va changer pour indiquer le nombre de manettes
connectées. Une fois la partie commencée, chaque joueur dispose d'un réticule de
visée à l'écran. La couleur du réticule correspond à la couleur de la lumière sur
l'Indicateur multi-manette qui est apparu lorsque vous avez branché une manette
supplémentaire. 

Remarque: seul le joueur 1 peut contrôler le menu système dans le jeu.

ATH PRINCIPAL  

� Arme actuellement 
utilisée

� Nombre de munitions
dans le chargeur

� Score

� Santé restante

� Grenades restantes

� Bonus

� Options disponibles 
pour se mettre à 
couvert
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Heavy Fire: Afghanistan is the ultimate fast-paced military game. Whether you’re on
foot, in a tank, or in a helicopter, the action is always fast and furious. Strategically
use the multi-cover system to safely eliminate the enemy. Use grenades to take out
difficult to shoot enemies. Use the main gun on your tank to obliterate the opposition.
Take to air in your helicopter and use missiles for complete air domination. As you
are promoted, you will earn the right to use even more powerful ordinance to help
you in your fight to eliminate the enemy. Once you’re ready, prove you’re the best by
posting your scores to an online leaderboard. 

MENUS

Play Game: Selecting this will allow you to start playing the game. Select any unlocked
mission to play. Successfully finishing one mission will unlock the next mission. 

Armory: As you play through the game, you will be promoted to higher military
ranks. When you are awarded with higher military ranks, you will earn “Points” that
you can use on the Armory screen to upgrade your equipment. Choose your equip-
ment carefully.  

Ranks: Here you can view which military rank you are, and which military rank is
next. Your military rank is based on a percentage of all Achievements gained.
Selecting “Achievements” will display all achievements in the game, including which
ones you have earned, and which ones you have yet to earn. You can view the
achievement requirements by selecting achievement names from the list. 

Hall Of Fame: Here you can view high scores, and see how you stack up. If you
are signed into your PlayStation®3 system, and there is an active internet connec-
tion, you can view high scores of other players here.  

MULTIPLAYER
Up to 4 players can play in multiplayer mode. Another player can join at any time.
To play a multiplayer game, connect another DUALSHOCK®3 Wireless Controller or
PlayStation®Move Motion Controller. If the controller is plugged in correctly and rec-
ognized by the PlayStation®3 system, the “Multi-Controller Indicator” in the upper
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right hand corner of every menu will change to indicate the number of controllers
connected. Once in the game, each player will have a reticule to control on the
screen. The color of the reticule will match the color of the light on the “Multi-
Controller Indicator” that appeared when you plugged in your additional controller.
Note: Only player one will be able to control menu system in the game.  

MAIN HUD  

� Weapon currently in use

� Ammo in current clip

� Score

� Life remaining

� Grenades remaining

� Bonus item

� Available cover options

TANK / HELICOPTER HUD  

� Score

� Life remaining

� Shells/missiles remaining: 
Replenishes automatically 
over time

� Machine gun heat: If the meter 
fills all the way up, you will not 
be able to fire until your 
machine gun cools down.
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Heavy Fire: Afghanistan est le jeu ultime de déplacement militaire rapide. Que
vous soyez à pied, dans un tank, ou dans un hélicoptère, l'action est toujours ultra-
rapide. Utilisez le système multi-protection (multi-cover) pour éliminer stratégique-
ment et en toute sécurité les différents ennemis. Utilisez les grenades sur les
ennemis qui sont difficiles à atteindre. Servez-vous du canon principal de votre tank
pour annihiler vos opposants. Envolez-vous dans votre hélicoptère et utilisez les
missiles pour une domination aérienne totale. Dès que vous serez promu à un plus
haut grade, vous aurez alors la possibilité d'obtenir des soldats encore plus puis-
sants qui vous aideront dans votre combat pour éliminer l'ennemi. Lorsque vous
serez prêt, prouvez que vous êtes le meilleur en publiant vos scores dans le
classement en ligne.

MENUS

Jouer (Play Game): sélectionner cette option vous permet de commencer une
partie. Choisissez ensuite n'importe quelle mission débloquée. Le fait de réussir
une mission débloque la suivante.

Arsenal (Armory): au fur et à mesure de votre progression, vous serez promu à
des grades militaires plus élevés. Lorsque vous êtes promu à un rang militaire plus
élevé, vous gagnez des “Points” que vous pouvez utiliser dans l'Arsenal pour
améliorer votre équipement. Choisissez soigneusement votre équipement.

Classements (Ranks): vous pouvez voir ici quel est votre grade militaire, et quel
est le suivant. Votre grade militaire est basé sur un pourcentage de toutes les
Réussites (Achievements). Le fait de sélectionner “Réussites” affichera toutes les
réussites du jeu, incluant celles remportées et celles qui restent à obtenir. Vous
pouvez voir ce qui doit être fait pour chaque réussite en sélectionnant le nom de 
la réussite que vous souhaitez dans la liste.

Hall d'honneur (Hall Of Fame): vous pouvez voir ici les meilleurs scores et com-
parer vos résultats avec ceux des autres. Si vous êtes connecté à votre compte la
console PlayStation®3 et que vous disposez d'une connexion Internet active, vous
pouvez voir les meilleurs scores des autres joueurs. 
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COMMANDES PlayStation®Move

Sphere...........................Viser

Touche T ........................Tirer

Touche A .......................Recharger

Joystick gauche ..............Gauche/droite/se baisser 

Touche S .......................Grenade/missiles/canon principal du tank (lorsque disponible)

Touche START ................Pause

14

COMMANDES

Utiliser une manette de navigation PlayStation®Move
Vue arrière

Œillet de 
dragonne

Touche

Touche

Joystick gauche / 
Touche

Touche PS

Touches directionnelles

Indicateur 
de statut

Vue avant

Touche
Touche

Vue arrière

Touche T

Touche SELECT

Œillet de 
dragonne

Sphère

Touche START

Touche Move

Touche PS

Indicateur 
de statut

Touche

Touche

Vue avant

Touche

Touche

Utiliser une manette de détection de mouvements PlayStation®Move

BONUS ITEMS

Ammo pick up: Shoot this icon to get more ammo for your main weapon
when you’re on foot. If you run out of ammo, you will default to your pistol. 

Health pick up: Shooting this icon will refill your health.

Grenade pick up: If you have a grenade pouch equipped, shooting this icon
will refill your grenade pouch. If you have a larger grenade pouch, you will get
more grenades. 

SCORING

To earn points, shoot enemy soldiers and destroy things that the enemy soldiers
use, such as vehicles and turrets. Special scoring bonuses are also awarded for
doing the following:

7

Combo: Eliminate 3 terrorists in a
short time.

Uncle Sam Would Be Proud:
Eliminate at least 4 terrorists in a
short time

Perfect killing machine! Eliminate at
least 5 terrorists in a short time

Long Range Kill: Shoot an enemy that
is carrying a sniper rifle.

Lord of Destruction: Destroy a 
vehicle.

Friendly fire: Shoot an ally – Note that
this will subtract 50 points from your
current score.  

Smoke Screen: Destroy a barrel

Smasher: Destroy boxes, billboards,
and market stalls

Wiggle Wagon: Destroy a truck

Untouchable: Collect a health pack
when fully healthy

Armed to the teeth: Collect a
grenade when already completely
loaded with grenades

Kaboom: Destroy exploding objects
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CREDITS
MANETTES SANS FIL DUALSHOCK®3

Joystick gauche ..............Viser

Touche R ...................Tirer

Touche A .......................Recharger

Joystick droit .................Gauche/droite/se baisser

Touche S .......................Grenade/missiles/canon principal du tank (lorsque disponible)

Touche START ................Pause
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Paramétrez la console PlayStation®3 selon les instructions de son manuel d'instructions.
Au départ, l'indicateur d'alimentation est rouge pour indiquer que la console
PlayStation®3 est en mode veille. Appuyez sur la touche d'alimentation et l'indicateur d'ali-
mentation va devenir vert.

Insérez le disque de Heavy Fire: Afghanistan dans la fente pour disque avec la face
imprimée vers le haut. Sélectionner l'icone (Jeu) dans le Menu XMB™ et appuyez sur la
touche S ou sur la touche Move pour continuer. Assurez-vous qu'il y ait suffisamment
d'espace libre sur le disque dur avant de commencer à jouer. Ne pas insérer ou enlever
les périphériques une fois sous tension.

Heavy Fire: Afghanistan utilise une fonction de sauvegarde automatique. Ne pas appuyer sur
le bouton d'alimentation lorsque le voyant d'accès au disque dur clignote. Assurez-vous qu'il y
ait suffisamment d'espace libre sur le disque dur avant de commencer à jouer.

Remarque: les informations contenues dans ce manuel étaient correctes au moment de
leur impression, des changements mineurs ont pu être réalisés à des stades plus
avancés de la réalisation du produit. Toutes les copies d'écran de ce manuel ont été réal-
isées à partir de la version anglaise du produit.

UTILISER PlayStation®MOVE
PlayStation®Move est un mélange de la console PlayStation®3, de la caméra
PlayStation®Eye et de la manette de détection de mouvements PlayStation®Move.

Une manette de détection de mouvements PlayStation®Move peut être utilisée pour
jouer à Heavy Fire: Afghanistan. Pour plus d'informations sur le réglage, l'utilisation
d'une manette de détection de mouvements et les précautions de sécurité, veuillez vous
référer au manuel d'instructions fourni avec le périphérique.

Remarque: veillez à toujours utiliser la dragonne avec la manette de détection de mouve-
ments PlayStation®Move. Pour utiliser la manette, il faut tout d'abord les synchroniser
avec le système PlayStation®3 et leur assigner un ordre. Pour plus de détails, se référer
aux instructions fournies avec le système.

Si vous utilisez une manette de détection de mouvements, la caméra PlayStation®Eye est
nécessaire pour jouer à Heavy Fire: Afghanistan. Réglez la caméra sur une vue en
grand angle (le réglage bleu), puis placez la caméra sur le dessus ou juste en dessous de
votre télévision. La distance recommandée entre la caméra et la manette de détection
de mouvements est approximativement de un à trois mètres. 
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WARRANTY
CUSTOMER SERVICE AND WARRANTY

Mastiff LLC (“Mastiff”) warrants to the original purchaser of this product that the
medium on which this program is recorded is free from defects in materials and
workmanship for a period of ninety (90) days from the date of purchase. This war-
ranty shall be void and moot if the defect in this Mastiff product has arisen through
neglect, abuse or any attempt to use the product other than as specified in this man-
ual. This warranty is in lieu of all other warranties whether written or verbal, and no
other representations or claims of any nature shall be binding on or obligate Mastiff.
All implied warranties, including but not limited to the warranties of merchantability
and fitness for a particular purpose are waived to the extent permitted by applicable
law. In no event will Mastiff be liable for incidental or consequential damages result-
ing from possession, use or malfunction of the Mastiff product. Some states do not
allow limitations as to how long an implied warranty lasts and/or exclusions or limi-
tations of consequential damages, so the above limitations and/or exclusions of lia-
bility may not apply to you. This warranty gives you specific legal rights, and you may
also have specific legal rights, which vary from state to state. 

TECHNICAL SUPPORT

Please contact Customer Service by email at: 
customerservice@mastiff-games.com or by telephone at 415-992-8072
Don’t forget to include that you are playing Heavy Fire: Afghanistan on the
PlayStation®3 system. Visit Mastiff online at www.mastiff-games.com

The BLACKHAWK! and S.T.R.I.K.E. marks are trademarks of Alliant Techsystems, Inc and are used under
license. WILEY X, the WILEY X Eyewear Logo, WX, the WX Eyewear logo, the WX Wiley X logo and prod-
uct names are trademarks or registered trademarks (marca registrada) of Wiley X, Inc., in the U.S. and
other countries. All other names and marks are property of their respective owners. Logos © 2007 – 2009
Wiley X, Inc. All rights reserved. © 2011 Mastiff, LLC. All rights reserved. Developed by Teyon. The ratings
icon is a registered trademark of the Entertainment Software Association. All other trademarks and trade
names are properties of their respective owners.

“PlayStation”, “DUALSHOCK” and “SIXAXIS” are registered trademarks and “PS3” and the PlayStation
Network logo are trademarks of Sony Computer Entertainment Inc.
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